

Estrategia elegida fue la siguiente “fomentar la empatía hacia los estudiantes y entre ellos/as”.

Dentro del grupo con el que trabajo esta estrategia la implemento continuamente ya que nos acerca hacia una comunicación asertiva pues en mi grupo se mostraba mucho la intolerancia hacia algunos compañeros por situaciones familiares o económicas y esto lastimaba emocionalmente y generaba algunos problemas como lo era el ausentismo escolar, bajo aprovechamiento y poca participación, al observar estas situaciones comienzo trabajando el tema de la empatía (es la capacidad de comprender las emociones y los sentimientos de los demás, basado en el reconocimiento del otro como similar), esto lo trabajé a través de charlas, fábulas, y trabajo de valores obteniendo buenos resultados ya que los alumnos que eran excluidos ahora son incluidos y esto ha repercutido en un mayor rendimiento académico, participativo y ahora no solo son incluidos en clases sino también durante los recesos se observa una convivencia pacífica y armónica.